
 

読者の声 

 

社協だより防府 
R4.10.15 号 

皆様のお声、 

お待ちしています 

 

たくさんのご意見ご感想をありがとうございました。 

その一部をご紹介します。 

ホーフゥのまちがいさがしに興味が

あり他の紙面にも目を通すようにな

りました。防府のことが知れて良い

と思います。（２0 代女性） 

おおたわ史絵先生の講演は

我々老人のためになった。

今後も高齢者のためになる

講演などお願いします。 

（８０代女性） 

９月３日のおおたわ史絵さんの講演会当日飛び込みで傾聴させて

頂きました。本当に聴講してよかったと思える内容でした。お医

者さんなのでなるべく専門用語を使わず、子供でも分かりやすい

言葉で、またパソコンやスライドは使わず、身近な人形を使って

話をされ、（中略）またテレビでは話せない裏話をされ、信頼で

きるコメンテーター第 1 位に選ばれるだけの実力器量を持って

おられることを感じました。また講演会があれば聴きに行きたい

です。（６０代男性） 

娘が小学生の頃学校でプルタブを収集し車い

すへと活動していましたが卒業した後は集め

たプルタブも持って行き場もなくそのまま

に。今後社会福祉協議会へ持参いたします。

（６０代女性） 

早速赤い羽根付けています。

ありがとうございます。 

（６０代女性） 

赤い羽根共同募金関連で、毎年、地区のふれあい祭り

にて小学校の生徒さんと一緒に募金活動を行っていま

したがコロナ禍により祭りが中止となって活動もでき

なくなり本当に残念です。来年こそはと願っておりま

す。（７０代男性） 

収集ボランティアまだやってるんだという感

じでした。たくさんの場所におねがいコーナ

ー出してみたらと思います。（６０代女性） 

マスコットの名前を教えてください。

（６０代女性）→ホーフゥです！！ 
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ホーフゥのまちがい探しが脳トレにな

り楽しいですがもう少し難しくてもい

いかなと思います。（７０代女性） 

■防府市総合社会福祉大会について 

■赤い羽根共同募金について 

■ボランティアについて ■その他 

 


